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RELATÓRIO DE VISITA TÉCNICA 

 

Setor Independência Mansões – Aparecida de Goiânia 

 

Data: 07 de junho de 2018 

 

Equipe: 

 Leandro Neiva, assessor parlamentar da Deputada Isaura Lemos (PC do B); 

 Sulema de Oliveira Barcelos, analista legislativo da Comissão de Habitação, 

Reforma Agrária e Urbana. 

 

 

Escola Municipal de Educação Integral Professora Wilsonina de Fátima Silva Batista. 

 



 
 
 
 

Página 2 de 11 
 

I – Histórico 

  

 O Setor Independência Mansões surgiu no ano de 1993 e possui cerca de 20.000 

habitantes. Entretanto, apenas os moradores das quadras 1 a 22 receberam escritura da 

AGEHAB, por serem originalmente áreas públicas. As demais quadras ainda não foram 

regularizadas. 

 Apesar de o setor ter recebido asfalto e iluminação pública, a população tem 

algumas reivindicações de melhoria. 

 

 

Delimitação do Setor Independência Mansões, em Aparecida de Goiânia. 

 

 

II – Visita Técnica 

 

No dia 07/06/2018, a equipe técnica da Comissão de Habitação, Reforma Agrária 

e Urbana da Assembleia Legislativa de Goiás fez uma visita técnica ao Setor 

Independência Mansões para verificar de perto a solicitação dos moradores. 
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 A reunião aconteceu na Escola Municipal de Educação Integral Professora 

Wilsonina de Fátima Silva Batista e contou com a participação da diretora Gizélia Maria 

Brito Cardoso e do Presidente da Associação de Moradores do Setor Independência 

Mansões, o senhor Valdeci Nogueira. 

 A senhora Gizélia nos informou que foi feita uma licitação para a construção da 

quadra esportiva da escola. Entretanto, no processo só consta a cobertura da quadra 

existente e ela gostaria que a obra incorporasse os banheiros, a arquibancada, o muro 

e alteração da entrada da quadra. Ela solicitou também que fosse feito um laboratório de 

informática na escola. 

 

 

Aviso de Licitação para a cobertura da quadra. 
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Quadra existente na Escola Professora Wilsonina. 

 

 O senhor Valdeci nos relatou que há uma área ao lado da Escola Wilsonina 

prevista para a construção de um CMEI desde 2012, mas até hoje nada foi feito. Além 

disso, ele já solicitou à Prefeitura a construção de ciclovias nos canteiros centrais das 

avenidas Arão de Souza e Benedito Silvestre de Toledo. 
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Área destinada à construção de um CMEI. 

 

 

Outra demanda da população é a construção de um campo de futebol na Rua A, 

Qd. 56 (Campo da Serra da Areia).  
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Rua A, quadra 56 (Campo da Serra da Areia). 

 

 

Há também uma área (campo do Zé Pamonha) destinada à construção de um 

ginásio de esportes, localizada entre as ruas Benedito Silvestre de Toledo, Cristiano G. 

Gonçalves e Rua 69 quadra 166. Porém, os familiares do Zé Pamonha não querem que 

seja feito um ginásio no local e sim um campo de futebol. Recentemente, a Saneago 

levou maquinários ao campo para a perfuração de um poço artesiano. O presidente da 

associação do bairro, juntamente com a população, retirou as máquinas do local. Assim, 

eles cobram das autoridades públicas que seja feita a construção do ginásio. 
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Área destinada à construção de um ginásio de esportes. 

 

 

Os moradores também reivindicam que seja feita uma pista de caminhada ao 

lado do córrego e do Condomínio Reality Independência. Existe ainda a previsão da 

construção de uma praça na Avenida Benedito Silvestre Toledo com a Rua Maria das 

Dores. Essas duas áreas estão sendo usadas como depósito de lixo e entulhos. 
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Área destinada à construção de uma pista de caminhada. 

 

 

Área destinada à construção de uma praça. 

 

 

*Fotos: Leandro Neiva 
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III – Proposta de encaminhamento 

 

 Sugerimos que seja feita uma audiência pública para reunir os moradores e as 

autoridades envolvidas a fim de verificar a viabilidade de atendimento das demandas 

apresentadas. 
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IV – Composição da Comissão de Habitação, Reforma Agrária e Urbana 

 

 

Deputados Membros 

 

1 - Titulares 

Isaura Lemos (PC do B) – Presidenta 

Carlos Antônio (PTB) – Vice-Presidente 

Jean Carlo (PSDB) 

Marlúcio Pereira (PRB) 

Sérgio Bravo (PROS) 

Humberto Aidar (MDB) 

Nédio Leite (PSDB) 

 

2 - Suplentes 

Luís César Bueno (PT) 

Álvaro Guimarães (DEM) 

Marquinho Palmerston (PSDB) 

Hélio de Sousa (PSDB) 

Henrique Arantes (PTB) 

Paulo Cezar Martins (MDB) 

Iso Moreira (DEM) 
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Equipe Técnica 

 

Valdivino Edson de Azevedo 

Secretário – Analista Legislativo 

 

Edson Yoiti Haga 

Analista Legislativo 

 

Luana Dias de Araújo 

Assessora Parlamentar 

 

Marcela Ferreira Souza de Miranda 

Analista Legislativo 

 

Mary Anne Rodrigues Araújo  

Agente Legislativo 

 

Morse Samuel Silva 

Assessor Parlamentar 

 

Sulema de Oliveira Barcelos 

Analista Legislativo 

 

Érika Akemi Bernardes Iwamoto 

Estagiária 

 

 


